

Mélanger ce liquide dans un demi-litre d'alcool à 90°. En frictions une fois par jour.

Traitement des brûlures.

Tout le monde a entendu parler de la *Pommade de Reclus* et peu de praticiens en connaissent la formule. Cette excellente préparation, qui est analgésique et hémostatique, est composée de la façon suivante:

Vaseline.....	200 gr.
Antipyrine.....	5 —
Acide borique.....	3 —
Salol.....	3 —
Iodoforme.....	1 —
Acide phénique neigeux.....	1 —
Sublimé corrosif.....	0 gr. 10 ctg.

Elle s'emploie en en enduisant des lanières de gaze aseptique qui sont ensuite posées sur les surfaces brûlées après désinfection aussi complète que possible.

Traitement du coryza syphilitique des nouveau-nés. (MALBEC.)

1° Déboucher les narines en introduisant dans les cavités un pinceau imbibé d'huile d'amandes douces;

2° Badigeonner les parois des cavités nasales avec la pommade suivante

Vaseline.....	10 gr.
Calomel.....	1 "

Sirop de bromoforme composé.

Bromoforme ..	0 gr, 50
Codéine.....	0 " 50
Alcoolature de racines d'aconit.....	5 "
Alcool à 90°.....	30 "
Sirop de laurier cerise.....	125 "
Sirop de baume de tolu.....	125 "
Sirop de Désessartz.....	225 "

Une cuillerée à bouche (= 20 grammes) renferme: 0 gr. 02 de bromoforme et de codéine. (*Journal de Médecine de Paris*)

BIBLIOGRAPHIE

En guérit-on? par le Professeur ALFRED FOURNIER, de l'Académie de Médecine
Un vol. in-12, broché, 1 fr. (*Librairie Ch. DELAGRAVE, 15, rue Soufflot Paris.*)

"Sans être écrit pour des médecins, cet opuscule aura une qualité, — à défaut d'autres peut-être, et une qualité toute médicale, à savoir la franchise. *Il dira la vérité.*

Sans dissimulation, sans réticence, sans atténuation, il dira *ce qui est*, à la façon d'un traité de pathologie. Il dira ce qu'on peut attendre du traitement en tant que correctif et neutralisant de la maladie, comme aussi ce qu'on n'a pu obtenir jusqu'à ce jour. Il exposera tour à tour, et avec une égale impartialité, les victoires, les triomphes même, — le mot n'a rien d'exagéré, — de la thérapeutique antisiphilitique, comme aussi ses échecs et ses revers. En un mot, *il parlera vrai*, ce qui, je crois, est le meilleur des langages en toute chose, en médecine tout spécialement.

La vérité, d'ailleurs, en l'espèce, suffira amplement au soulagement moral de nos malades."

(*Extrait de la Préface.*)